

*A Aquel en cuyo templo, el Arco está iluminado por las estrellas,  
A Aquel en cuyo templo, el Sol es la imagen de Dios,  
A Aquel a cuyo templo va la Luna cada mes  
Y lleva el mensaje cada luna llena,  
Y cuyo mensaje, la Luna canta como una palabra de dieciséis letras,  
A Su religión yo pertenezco; Su templo visito,  
Su nombre pronuncio; en Su gloria vivo.  
A Él le ofrezco el loto de mi día,  
A Él le ofrezco el loto de mi noche.*

*Estos pensamientos simientes, extraídos de las meditaciones dadas en el libro "Psicología Espiritual" del Dr. Ekkirala Krishnamacharya, emiten la nota del Mensajero Lunar del Círculo de Buena Voluntad. La Luna es el principio reflector y el símbolo de la mente. Cuando ella es pura y se encuentra en calma, refleja las impresiones de los Círculos Superiores. Especialmente el tiempo de la luna llena nos conduce al alineamiento superior si estamos lo suficientemente preparados. El alineamiento del sol, la luna y la tierra en el cielo ayuda a experimentar la magia de la luz del Alma y su manifestación que desciende hasta lo físico.*

*El Mensajero Lunar se publica cada mes en el tiempo de la Luna Llena. Contiene pensamientos de las enseñanzas de la sabiduría eterna. Su propósito es el de inspirarnos a aplicarlos en la vida práctica.*

## PERSPECTIVAS DE SABIDURÍA 58: INTUICIÓN

### La Luz de los Dioses

Hubo un tiempo cuando toda la humanidad estaba guiada por el más elevado tipo de intuición, por la conciencia cósmica que actúa a través del hombre. Esto se llama la Edad de Oro o la Edad de los Devas. Entonces hubo una perturbación parcial a través de la inteligencia individual del hombre. Tres cuartas partes de la sabiduría era divina o intuitiva, y una cuarta parte era humana. Con el tiempo, la mente humana creció hasta llegar a ser mitad y mitad. Estos períodos, segundo y tercero, se denominan respectivamente la Edad de Plata y la Edad de Cobre. En la cuarta, o Edad del Hierro, la inteligencia humana con sus opiniones determina las tres cuartas partes de la sabiduría. En esta época racionalista, la cuarta parte restante existe como el trasfondo de la intuición del hombre; se oculta bajo las olas siempre activas de las distintas ramas del conocimiento. La magnitud de estas edades fue descrita en los Puranas y discutidas en detalle en la Doctrina Secreta de H.P. Blavatsky.

En el período actual del mundo de la cuarta ronda vivimos en la materia objetiva. El tercer ojo de la visión espiritual, que estaba vivo en edades más tempranas, se volvió ciego. Hoy en día, existe en nuestra cabeza como la glándula pineal que no sólo hace la excreción. Sólo en los yoguis, es decir, con iniciados o Maestros, esta glándula segrega formas; en otros, sólo la hipófisis trabaja. Cuando la glándula pineal se activa, se desarrolla la intuición.

A veces hay un destello de intuición incluso en las personas promedio. Su intuición funciona de forma aleatoria. No es un trabajo consciente, útil con intuición. Tales intuiciones no ocurren a través de la glándula pineal porque todavía no está funcionando. Es una especie de intuición instintiva que funciona a través del plexo solar o del centro sacro y viene desde los tiempos cuando el hombre era todavía como un animal. Así, las madres sienten la presencia de sus hijos y cómo son.

La intuición más elevada ocurre cuando la mente del alma ilumina el cerebro. La intuición del alma trabaja a través de la glándula pineal. Si nuestra mente está correctamente orientada a la mente superior, el cerebro emite una secreción a través de la glándula pineal. Esto crea un tejido

luminoso entre la glándula pineal y la pituitaria que transmite los impulsos de la intuición al cerebro. Según Ayurveda, la mantequilla pura de la leche de vaca corresponde a la secreción que emite el cerebro. Por tanto, la mantequilla tiene una importancia especial en los rituales védicos. Esta mantequilla es descrita como la "semilla espiritual" o el "combustible de la luz".

La ignición de la chispa entre las dos glándulas es llamada "toque eléctrico", señal eléctrica, por el Maestro CVV. Esta conexión se llama el *Antakarana* o la Luz de los Dioses. Cuando este puente se construye, la intuición ocurre. Con la intuición vienen ideas como impulsos eléctricos y ocurren cosas en una fracción de segundo. La mente puede recibir estos impulsos eléctricos sólo cuando el cerebro se vuelve más sutil. Esto sucede cuando enfocamos nuestra mente en lo divino. Mientras que los pensamientos normales son como una luz tenue, los impulsos eléctricos intuitivos son como un potente foco de luz. Otro nombre para esto es iluminación.

### El Sexto Sentido

Si contemplamos e invocamos regularmente al Maestro, recibimos orientación desde dentro. Entonces la intuición se convierte en algo bastante común y ya no es coincidencia. Cuando la intuición se incrementa y es regular, el tercer ojo se vuelve a abrir. Individualmente, entonces ya vivimos en el próximo período del mundo, la sexta raza raíz. Allí, una parte importante de la humanidad tendrá el sexto sentido, la intuición. En total, hay siete sentidos, de los cuales una parte importante de la humanidad de hoy ha desarrollado solamente cinco. El séptimo sentido es mucho más que la intuición; es la expresión del alma. Este séptimo sentido se desarrollará solamente en la séptima raza raíz. Ambos sentidos existen ya en nosotros en un estado rudimentario. El discipulado es una práctica a través de la cual podemos desarrollar los siete sentidos y así proyectarnos en el futuro, en comparación con el progreso general de la humanidad. La humanidad va por el camino del pensamiento al pensamiento superior, al pensamiento más noble, y entonces alcanza los planos intuitivos. Por tanto, una parte

de la humanidad avanza; otra parte de la humanidad no progresa.

Hay una forma inteligente para desarrollar la conexión con la glándula pineal y, consiguientemente, la intuición. Esto se hace a través de una imaginación profunda e intensa regularmente que conduce a la visualización. Esta visualización no es un soñar despierto, puesto que el soñar despierto carece de la constancia de la voluntad. La imaginación enfocada conduce a las puertas de la intuición. Todo científico innovador es intensa y profundamente imaginativo. Las personas como Mahatma Gandhi son científicos sociales; su interés intenso y concentrado en el bienestar de la sociedad desarrolla los medios para su trabajo. Personas como Pitágoras, Moisés, Buda y Cristo son científicos espirituales. En cualquier actividad, los pensamientos imaginativos pueden conducir a la acción intuitiva. Este es el trabajo del alma. La imaginación, la visualización y la actividad intuitiva son ejercicios concentrados, no simplemente sentarse en meditación.

Los ejercicios espirituales deberían ayudarnos a transformar el cerebro, a desarrollar pureza y a desplegar percepción espiritual. Cuando recibimos pensamientos intuitivos durante la meditación, debemos guardarlos en un cuaderno. De esta manera, el Maestro da instrucciones desde dentro. Cuando recibimos un pensamiento, no podemos decir, "Es mi idea". La idea fue tomada por el instrumento de nuestro cerebro después de que ha parpadeado en la mente. Nuestro problema es que queremos tomar posesión de todo.

## Experiencia e Intuición

Cuando experimentamos una inspiración, simplemente la llevamos a cabo. Sin embargo, no hay ninguna razón para hacerlo. En retrospectiva, luego desarrollamos un patrón de lógica y pensamiento para apoyar la acción intuitiva. No obstante, no se puede crear una intuición desde patrones cristalizados. La experiencia y la intuición no permiten pensamientos, porque un pensamiento sirve para explicar algo sobre la experiencia para permitir el entendimiento después que la experiencia ha terminado. Durante las acciones hechas por el Maestro CVV, Shirdi Sai Baba o Ramakrishna Paramahansa, las personas estaban en un estado de experiencia, más allá de la lógica. Más tarde, alguien como el Maestro EK tuvo que venir a dar una explicación sobre el Maestro CVV desde el plano búdico.

Urano representa la intuición superior. Su energía nos ayuda con la transformación. De esta manera, se construye un cerebro más allá del plano búdico. Esto nos permite pensar aparte el cerebro físico. Cuando subdividimos el plano búdico en tres partes, nos encontramos en el plano más bajo las enseñanzas de sabiduría accesible a la mente. En la segunda parte, encontramos la intuición y en la primera parte encontramos la experiencia pura.

## Ciencias Ocultas

La interpretación en ciencias ocultas, por ejemplo, de la astrología, a menudo se lleva a cabo desde el plano

intuitivo; generalmente no hay explicación lógica desde la posición de los planetas. Todos los astrólogos de verdad trabajan con la intuición y no tanto con las posiciones planetarias. El horóscopo es un medio para la intuición; las interpretaciones no son simplemente mentales. También, en la curación, es la experiencia de cada buen homeópata la que recibe intuitivamente el remedio adecuado. En los dispensarios homeopáticos de la World Teacher Trust, siempre invocan primero al Maestro y luego dan los remedios. A menudo ocurre que una enfermedad que no podría curarse por mucho tiempo, se cura con una dosis homeopática. Aquí, el cerebro más allá del cerebro nos conduce intuitivamente. Para ello, es necesario ser regular con las oraciones. Pero la videncia y la interpretación intuitiva no son parte de la búsqueda de la verdad. Quienes tienen estas facultades no es necesario que se den cuenta. Por el contrario, los poderes ocultos conducen a menudo a un aumento de la autosuficiencia. Si se utilizan para el beneficio propio, no trabajan tan bien.

Las ciencias ocultas se revelan desde dentro. Esto no sucede por la gracia de la auto-promoción sino para poder servir mejor. Podemos servir en muchos niveles - físicamente, emocionalmente, mentalmente, intelectualmente y también a través de la intuición. Hay necesidades en todos los niveles. Mientras trabajamos para servir, nos desarrollamos.

## Desarrollando la Intuición

Para recibir y manifestar impulsos intuitivos, es bueno enfocar la mente alerta en la respiración y recogerlos de esta manera. A través de la respiración profunda, podemos añadir fuerza vital al impulso. Al contemplar en él y comenzar silenciosamente entonces a manifestarlo, adquiere gran poder. Con cada actividad innovadora, a menudo recibimos más orientación de la que estamos conscientes. La dirección puede venir de cualquier dirección, de adentro tanto como de afuera, a través de pensamientos o de una señal. Debemos prestar atención, y si la señal es afirmada por la intuición o por la mente, debemos aceptarla. Si no seguimos la dirección, puede llevar a problemas.

Podemos promover la intuición contemplando en el espacio entre la glándula pituitaria y la pineal; es el punto que está abierto a energías superiores. La visualización del color azul puede ayudar a estar de acuerdo con la energía en el individuo y en el nivel de grupo. HSOUM es un sonido para la transformación de las células del cuerpo y para ganar sabiduría intuitiva. Es un sonido que ayuda a la unificación final.

*Fuentes utilizadas: K.P. Kumar: Nutrientes para el Discipulado / Saraswathi - La Palabra. Notas de seminarios. Dr. E. Krishnamacharya: Libro de Rituales. The World Teacher Trust / Ediciones Dhanishtha España (www.worldteachertrust.org / www.edicionesdhanishtha.com)*



¡ La Buena Voluntad es contagiosa !

El Mensajero Lunar se publica en Alemán, Español, Francés e Inglés. Solicite ser incluido en nuestra lista de distribución: [guter-wille@good-will.ch](mailto:guter-wille@good-will.ch). Información adicional en [www.good-will.ch](http://www.good-will.ch). Si no desea seguir recibiendo El Mensajero Lunar, sírvase hacernos llegar una breve nota. Círculo de Buena Voluntad.